
Reportage sur Eddy ROS dans le Journal des Arts Martaiux de la ville de PERM

Durant le stage d'hiver que j'ai effectué à PERM en Février 2008, le reporter  sportif du journal des Arts Martiaux de la ville
profitait de ma présence pour faire un reportage sur les motivations de ma venue à Perm et les raisons de l'intérêt que
je porte au COMBAT RUSSE et à son Fondateur Vladimir KHUDENKICK.

Vous pouvez considérer cette ville comme étant un très grand réservoir de sportif de très haut niveaux et surtout d'Arts
Martiaux. En effet, on y trouve de grands champions Régionaux mais aussi des champions de Russie multi-disciplines.
L'Ecole du Combat au Corps à Corps est une référence Nationale, et constitue un toile d'instructeurs de Combat Russe à
travers la région de PERM, ayant tous de nombreux titres Nationaux et Internationaux.

Sachez de plus que lorsque qu'un athlète est devenu Champion de Russie, son niveau est tel, qu'il est très proche du
niveau Mondial.

 

 

Pour tous ceux qui parlent Russe, voici la version originale, quant aux autres voici la traduction ci dessous....

TRADUCTION :

Photo - Vladimir Khudenkikh et Eddy Ros
 
Article - Eddy Ros
 
Bien que l'époque du " rideau de fer " soit finie depuis déjà longtemps, l'information sur le développement des arts
martiaux en Europe est assez limitée et parfois même contradictoire. Par exemple, d'un côté on considère que les arts
martiaux en Europe suivent le chemin de toutes sortes de radoucissements et de rétentions, de l'autre  les performances
des combattants européens dans les tournois de Full-Contact (Tous styles de combats réunis, en plein contact) sont
toujours très élevées.
 
Perm a reçu la visite en février 2008 d&rsquo;un Instructeur dont l&rsquo;association se trouve à l&rsquo;Ecole Nationale
de Police de la ville de Nîmes. Moniteur de kick-boxing, de boxe Américaine, de Savate, de Savate Défense, et
représentant de l'Ecole Européenne de " Combat Russe " en France - Monsieur Eddy Ros. 
Nous avons eu la possibilité de recevoir l'information de première main.
 
Ainsi Eddy Ros est un homme de terrain ayant une trentaine d&rsquo;années de pratique en arts martiaux. Il est affûté,
" charpenté' " et... souriant. Aussitôt viennent les questions sur une certaine « mollesse paresseuse » des entraîneurs
européens mais qui ne le concerne pas personnellement. Il est clair qu'il s&rsquo;entraîne beaucoup et qu'il se tient
dans une forme de combat parfaite.
 
Mais quand même&hellip; la question : " Pourquoi cet intérêt notamment envers le Combat Russe?" est juste sur le
bout de ma langue. La réponse est toute simple, et ce sont les mêmes préoccupations qui agitent tous les
représentants des Arts Martiaux&hellip;c&rsquo;est-à-dire l'universalité d&rsquo;un système. Vous ne pouvez jamais
savoir quel potentiel possède votre adversaire mais vous devez être sûr que vous vous sortirez, dans tous les cas,
d'une situation désagréable. D'après Eddy il a été subjugué quand il a vu la démonstration de l&rsquo;équipe de
Vladimir Khudenkikh au festival de Bercy. Tout ce qu'il recherchait alors, dans plusieurs disciplines de combat et tout ce
qu'il essayait d&rsquo;intégrer dans un seul système était déjà réalisé par Vladimir. Le Système de " Combat Russe "
résoudrait ainsi tous les objectifs sur lesquels Eddy travaillait durant sa recherche d'une « école universelle de combat
singulier ». Sitôt après le Festival Eddy Ros est venu en stage de " Combat Russe " en France et puis il a décidé
d'étudier plus profondément la technique et le Système de combat au corps à corps directement à sa source et il a
commencé à venir aux stages méthodiques à Perm.
 
Ayant étudié la technique de l&rsquo;école de " Combat Russe " Eddy Ros a commencé à développer activement cette
école de combat en France .L&rsquo; Association Européenne " Multisports Russie " a été créée et Eddy Ros occupe
le poste de Vice-président et Responsable du Développement du Combat Russe en Europe. Malgré une opinion très
répandue, les rues de France ne sont pas aussi sûres qu'on le voudrait croire.
Selon Eddy Ros en France il y a un grand potentiel pour le développement ultérieur du système de Vladimir
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Khudenkikh. Il a une forte demande par rapport à l&rsquo;époque actuelle dans laquelle nous vivons et par la réalité
ambiante. Un stage régulier de formation d'instructeurs sera bientôt organisé en France où Vladimir Khudenkikh va
préparer les futurs Instructeurs de Combat Russe Français.
 
A la question : « Que souhaite  de plus Eddy Ros en tant que combattant singulier », il a répondu "Revenir le plus
souvent possible en Russie là où il y a la possibilité de recevoir les connaissances depuis sa source et de se
perfectionner"
 
Après cet interview, Eddy Ros est allé avec tout le monde à l'entraînement au Dojo "Dinamo" et comme tout le monde il a
travaillé durant les deux heures fixées. 
Eh bien&hellip; étudier le combat corps à corps c'est avant tout pratiquer, que ce soit en France ou en Russie.
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